

Fecha 21.02.2011	Sección Política	Página 4
---------------------	---------------------	-------------

Lamenta la renuncia de López Obrador

Encinas anticipa la ruptura perredista

Edomex ▶ Sandra Marina

El coordinador de los diputados del PRD, Alejandro Encinas, lamentó la salida de Andrés Manuel López Obrador, toda vez que manifestó que esta decisión no abona a la unidad del partido.

En entrevista, luego del anuncio del tabasqueño durante su visita a Texcoco, Estado de México, Encinas señaló que la decisión de López Obrador implica una ruptura en el PRD, "no sólo personal, sino de todas las corrientes en el partido".

Tras asegurar que él no pedirá licencia, comentó que seguirá

trabajando por que haya unidad, lo cual es uno de los valores fundamentales de la izquierda y que dio origen al PRD: "Hay que seguir haciendo el esfuerzo por recuperar sus principios y valores."

"Voy a luchar por la unidad de las izquierdas, yo me postulé para ser candidato de PRD, PT y Convergencia, creo que es el proyecto a seguir, esperemos que todo mundo rectifique."

Descartó una alianza con el PAN, al indicar que no puede representar a una coalición con la cual está en contra. "La alianza con el PAN va a dividir a la izquierda y eso es lo que fortalece a Peña Nieto", dijo.

En el estrado, luego de que López Obrador le pidió que pensara si puede ser el candidato en el Estado de México de su movimiento, Encinas contestó: "Una definición como la que se me plantea rebasa por mucho el ámbito de la decisión personal, porque implica la decisión de romper con el PRD y avanzar en un escenario de dos candidatos y dos proyectos distintos en 2012."

"Implica una decisión que involucra a muchos de los que estamos aquí arriba y de una definición generacional para las izquierdas. No es una decisión más, la analizaremos, pero es una responsabilidad de todos, no me quieran cargar el

muertito a mí solo."

"Si queremos un PRD y una izquierda unidos rumbo a 2012, dependerá de la decisión que tomemos en el Estado de México. Esperemos que sea una decisión colectiva y estratégica a largo plazo."

Finalmente, puntualizó que el PRD fue conformado por muchas generaciones de la izquierda mexicana, toda vez que el registro que detenta es el que lograron los comunistas mexicanos en 1979; "no es patrimonio de los actuales dirigentes y lo tenemos que defender", lo que motivó a un grupo de asistentes a gritar: "¡Chuchos traidores!". ■M

